

## CONDITIONS GÉNÉRALES DE LOCATION

**POUR LES LOCATIONS :** Toute réservation sera accompagnée d'un chèque de 25% du montant total à titre d'acompte, bien entendu déductibles du montant du séjour et de 25 € de frais de dossier. Le solde du séjour sera à régler **4 semaines avant votre arrivée**, par carte bancaire, chèques vacances, mandat cash, ou chèque libellé au nom du camping « SARL les Dunes », « Le Zagarella » ou « Sol à Gogo » (possibilité d'effectuer plusieurs règlements).

- À votre arrivée, il vous sera demandé un chèque de 150 € à titre de garantie (éventuels dommages causés au mobile home ou chalet) qui vous sera renvoyé dans un délai de 8 jours suivant l'état des lieux, et un chèque de 80 € à titre de caution pour couvrir d'éventuels frais de nettoyage en fin de séjour.
- **La location doit être laissée en parfait état de propreté :** ménage fait par le vacancier. À défaut, il sera retenu 80 € sur la caution.
- En cas de déclaration inexacte du preneur, le présent contrat sera résilié de plein droit et les sommes versées resteront acquises au loueur.
- Toute réservation est personnelle, il est interdit de sous-louer ou de céder le mobile home à un tiers. Les visiteurs devront être déclarés à leur arrivée et pourront être admis après autorisation de la direction et sous la responsabilité de ceux qui les reçoivent, ils sont tenus d'une redevance par visiteur.

**POUR LES EMPLACEMENTS :** Les réservations seront accompagnées de 15 € de frais de dossier et de 25 % d'acompte. Le solde du séjour sera à régler à votre arrivée.

- À votre arrivée, il vous sera demandé une caution de 20 € (badge d'entrée et bracelets piscine) restituée le jour du départ.
- La réservation est effective après l'envoi de notre accusé réception de l'acompte et du contrat signé.
- Vous devez nous aviser de tout retard éventuel de votre arrivée, afin de conserver votre location. Au-delà de 24 heures sans nouvelle, l'emplacement est remis à la disposition du gestionnaire. Les règlements effectués ne seront pas remboursés.
- **1 seul véhicule par emplacement.**
- **Prévoir un maillot de bain pour les piscines.**

### Conditions d'annulation :

- Il est vivement conseillé de souscrire une assurance annulation auprès de votre assureur habituel.
- Lorsque le séjour est commencé, il n'y a plus de remboursement possible, pour cause de départ anticipé quelle qu'en soit la raison.
- Aucune réduction ne sera consentie dans le cas d'arrivée retardée ou de départ anticipé.
- Tout séjour commencé est dû en totalité.
- Dans le cas d'annulation plus de 60 jours, une somme forfaitaire de 50 € sera retenue sur le montant versé, ainsi que les frais de dossier.
- Dans le cas d'annulation de moins de 60 jours, aucun remboursement ne sera effectué, une assurance annulation est vivement conseillée.
- Clause attributive de juridiction : les litiges éventuels seront de la compétence exclusive du Tribunal d'Instance des Sables d'Olonne.
- L'acceptation de la location est subordonnée au respect du règlement intérieur du Camping.

La direction.

## GENERAL CONDITIONS OF RENTING

**FOR RENTING:** A cheque covering 25% of the total amount as a down payment will accompany all reservations (this sum is deductible from the total amount of the stay) plus 25 € for the booking fees. the total amount shall be paid **4 weeks before your arrival**, by credit card, traveller cheque, cash or euro cheque due to « SARL les Dunes », « Le Zagarella » or « Sol à Gogo » (possibility of several instalments).

- At your arrival, a cheque of 150 € will be needed as guarantee (possible damage caused to the mobile home or to the chalet) which will be returned to you within 8 days following the inventory of fixtures, and a cheque of 80 € for guarantee to cover possible expenses of cleaning at the end of the stay.
- **The tenancy must be left in perfectly clean state:** tidied up by the holiday maker. Otherwise, the 80 € guarantee will be retained.
- In the event of an inaccurate declaration of the taker, the contract will be automatically cancelled and the sums paid will remain the property of the leaser.
- Any reservation is personal, it is forbidden to sub-lease or let the mobile home to another person. Visitors will have to be declared on their arrival and could be allowed in after authorization of the direction and under the responsibility of those who receive them, each visitor must pay a fee.

**FOR PLACEMENTS:** You will pay in advance 15 € for the booking fees and a 25 % deposit. The rest of the amount of the stay should be paid when you arrive.

- At your arrival, a deposit of 20 € will be needed as guarantee for access card and pool bands refunded on departure day.
- The reservation is effective after our recorded delivery receipt, for the down payment and the signed contract, is sent.
- You must warn us of any possible delay of your arrival, in order to preserve your tenancy. After 24 hours without news, the tenancy is at the disposal of the manager. The payments carried out will not be refunded.
- **Only 1 vehicle per emplacement.**
- **Don't forget bathing suit for the pools.**

### Conditions of cancellation:

- It is highly advised to subscribe to a cancellation insurance with your usual insurance agent.
- Once the stay is started, there's no possible refunding, due to an early departure whatever the reason may be.
- No reduction will be authorized in the case of delayed arrival or early departure.
- All stays, once started must be paid in totality.
- In the case of a cancellation more than 60 days in advance, an amount of 50 € will be retained on the paid amount, as well as the booking fees.
- In the case of a cancellation less than 60 days in advance, no refunding will be carried out, cancellation insurance is highly advised.
- Attributive clause of jurisdiction: possible litigations will be the exclusive domain of the Magistrated court of the Sables d'Olonne.
- Acceptance of hiring is to agree to respect the Camp-site rules.

The direction